

# „Ferien-Angeln“ am Forellenteich

Ottersberger Sportfischer brachten Kindern den Angelsport nahe

**POSTHAUSEN** (woe) • Ordentlich dicke Fische bemühten sich Kinder und Jugendliche am vergangenen Donnerstagnachmittag aus dem Forellenteich in Posthausen zu holen.

Der Sportfischerverein Ottersberg hatte im Rahmen des Kinderferienprogramms der Vereine und Organisationen im Flecken Ottersberg zum „Ferien-Forellenangeln“ eingeladen – und mehr als zehn Kids im Alter von 12 bis 16 Jahren waren der Ein-

ladung gerne gefolgt.

Voller Vorfreude und mit gespannter Erwartung trafen sich die Kinder am Ottersberger Rathaus, um gemeinsam mit Aktiven des Sportfischervereins nach Posthausen zu fahren.

Hier zeigten Achim Dodenhof, 2. Vorsitzender des Sportfischervereins Ottersberg, und einige Anglerkollegen den jungen Nachwuchs-Anglern, wie man Rute und Kescher am geschicktesten handhabt und mit welchem

Köder welche Fische gelockt und an Land gezogen werden können. Die Sportfischer brachten den Kindern ihren Sport ein wenig näher und stellten auch die Angelgeräte und das Zubehör zum Ausprobieren zur Verfügung.

Geduld und Ruhe musste natürlich jeder junge Angler selbst mitbringen – ansonsten gilt beim Fischen wie bei sovielen anderen Dingen: Übung macht den Meister. Und der Anfang ist für einige Jungs nun gemacht...



Dicke Fische versuchten die Kids aus dem Posthausener Forellenteich zu angeln. Foto: Woelki